

L'IMAGE

DIMANCHE 8

MARATHON DE NEIGE

Le Marathon international de Bessans se termine après deux jours de festivités autour du ski nordique. Style classique ou libre, de 2 à 42 km de parcours, l'événement a attiré sur tout le week-end 1 564 participants dans la station mauriennaise. Gérard Agnelet et Céline Chopard-Lallier sont les grands gagnants de cette 44^e édition.



© Nils Louisa

7 INFOS À RETENIR

Levée du plan blanc

JEUDI 5 JANVIER

Le plan blanc est levé, annonce le groupement hospitalier Savoie Belley. Déclenché le 29 décembre, il permettait de déprogrammer des activités et/ou de rappeler des professionnels en congés. « *La situation demeure cependant très tendue sur tout le territoire, et se traduit toujours par un fort niveau d'occupation des lits de médecine* », déclare la structure.

Exposition « Graines rebelles »

VENDREDI 6 JANVIER

Des élèves du collège Jules Ferry, à Chambéry, ont réalisé dix-sept affiches avec la société de production Les ouvriers de l'image. Ils transmettent un message à la fois engagé et poétique sur des changements à activer dans la société. L'exposition *Graines Rebelles* est à découvrir jusqu'au 13 janvier à la MJC de Chambéry, puis sur les territoires de Savoie.

Sécurisation des falaises de la Colombière

SAMEDI 7 JANVIER

Le Département annonce de nouvelles restrictions de circulation sur la route des falaises de la Colombière, à Brison-Saint-Innocent, en raison « *d'aléas géologiques dangereux* », à partir du 16 janvier. La RD991 sera ouverte jusqu'à 9 h plutôt qu'à 8 h, et le mercredi entre 12 h 30 et 13 h 30. Les autres jours, elle sera ouverte dès 17 h, comme c'est déjà le cas actuellement.

Départ de La Grande Odyssée

DIMANCHE 8 JANVIER

Les chiens de traîneau prennent le départ de la première étape à Megève, remportée par la Française Jocelyne Combazard. Le programme de cette 19^e édition, soit treize jours de course sur 400 km, promet de belles sensations.

Alerte sur la situation médico-sociale

LUNDI 9 JANVIER

Émilie Bonnivard, députée de la Savoie, alerte la Première ministre. Elle regrette notamment que « *les personnels administratifs, techniques et logistiques ne bénéficient pas des revalorisations du Ségur* ».

Transport sur mesure à Tignes

MARDI 10 JANVIER

Tignes lance GoTignes.net. Cette solution de transports sur-mesure vise à optimiser les trajets des voyageurs et incite à la réduction de leur bilan carbone. La station promet ainsi un trajet « porte-à-porte » intégrant le dernier kilomètre.

Agir pour le logement saisonnier

MERCREDI 11 JANVIER

Les Belleville est la première commune de France à avoir signé une convention pour le logement des saisonniers en 2018. Elle est renouvelée ce jour avec le préfet, afin de « *faciliter les recrutements* ». ●

C'EST DIT JEUDI 5



« Il y a tout à Chambéry pour m'épanouir : des infrastructures de grande qualité, une culture du très haut niveau, des dirigeants qui me font confiance, des ambitions de développement et un projet solide pour les années à venir. »

Érick Mathé, entraîneur principal du Chambéry Savoie Mont Blanc Handball. Il prolonge son contrat avec le club jusqu'en 2027.

IL A FAIT LE BUZZ

CHAMBÉRY SAVOIE FOOTBALL

Le Chambéry Savoie Football (National 3) a battu Aubagne (National 2) sur le score de 1 à 3, lors d'un déplacement chez son adversaire des Bouches-du-Rhône pour le compte des 32^{es} de finale de la coupe de France de football. Les Savoyards, qui évoluent en cinquième division, affronteront au prochain tour un adversaire de taille, l'Olympique Lyonnais, qui joue en Ligue 1. Le match se jouera au Groupama Stadium, à Décines (Rhône), le samedi 21 février à 15h30.